



Sehr geehrte Parteivorsitzende,
sehr geehrte Fraktionsvorsitzende,
sehr geehrte sportpolitische SprecherInnen,
sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin Henriette Reker,
sehr geehrter Herr Beigeordneter Robert Voigtsberger,

nach einer langen Durststrecke für alle Vereine des Breiten- und Leistungssports, nach allen notwendigen Beschränkungen, die wir als Dachorganisation ohne Frage mittragen, scheint nun die Zeit der vorsichtigen Öffnung von Lebensbereichen gekommen zu sein. Wir reklamieren das auch und besonders für den Sport und seine 630 Vereine in Köln.

Alles was eine Kommune auf Sportanlagen und im öffentlichen Raum tun kann, sollte vor allem für den Breitensport gelten. Gilt dieser doch nicht nur der körperlichen Bewegung, sondern auch der vorsichtigen Wiederbelebung sozialer Kontakte, der körperlichen und seelischen Gesunderhaltung und des Kitts dieser Gesellschaft.

Auch uns erreichen häufig Anforderungen, Hallenbelegungsregelungen in den Ferien für Sportvereine zu lockern. Wir fordern Sie deshalb auf, das sinnvolle und notwendige Zeichen zu setzen, den Vereinen die Hallen in den Ferien kostenfrei für spezielle, regelkonforme Kinder-, Familien- und Seniorenangebote zur Verfügung zu stellen.

Wir bieten an, mit Ihnen über Erleichterungen für die Vereine zu diskutieren, die zwar immer im Rahmen der Möglichkeiten, aber auch jenseits eines Pauschalverbotes liegen. Die Sportvereine erwarten schnelle und effiziente Maßnahmen und Lösungen. Denkbar und sinnvoll sind dabei u.a. sportartspezifische Ansätze, Entflechtungsmöglichkeiten und kreative Sonderprogramme.

Wir bitten Sie dringend, sich gemeinsam mit uns dafür einzusetzen, durchzusetzen und umzusetzen, dass den Menschen in den Sportvereinen positive Signale gegeben werden. Damit unsere Kinder sich wieder bewegen, damit unsere Senioren wieder aktiv werden, damit die Kölner nicht nur ihrer Verantwortung sondern auch ihrem Gemeinschaftsgefühl wieder gerecht werden können!

Köln, den 5.5.2020

Mit freundlichen Grüßen

Peter Pfeifer
Vorsitzender Stadtsportbund Köln